

EINLADUNG

„Was tun wenn´s pubertiert im Haus“

Mittwoch 27. November 2013

18.45 – 20.00 Uhr, in der Schule

Mag. Gerald Brandtner

Rausch- & Risikopädagoge und Vater von 3 Kindern

Wer kennt es nicht, das elterliche Stöhnen über die Pubertät. Denn in der Pubertät beginnen sich Jugendliche von den Eltern abzunabeln, testen sich selbst und das Leben aus und machen mitunter die ersten Erfahrungen mit legalem und illegalem Suchtmitteln. Für Jugendliche ist die Pubertät vor allem eine Zeit der körperlichen und psychischen Veränderung, aber auch für uns Eltern ändert sich in der Beziehung zu und in der Kommunikation mit den Kindern sehr viel.

Themen:

- Was passiert mit unseren Kindern in der Pubertät?
- Was fasziniert Pubertierende an Rausch & Risiko?
- Was sollen Eltern über Suchtmittel wissen?

...

Wir freuen uns auf Ihr Kommen.

akzente
salzburg

Fachstelle Suchtprävention